

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Boris Schwartz
Karin Binsteiner
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Bündnis 90 / Die Grünen

19.6.2024

Ampelanlage Bodenseestraße/Am Gleisdreieck – Fußgängerüberweg (westlich) fehlt

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Verwaltung um Prüfung, ob die Möglichkeit besteht, die in dem Kreuzungsbereich weiter westlich installierte Ampel, die für die Ausfahrenden aus dem Parkplatz des dort angesiedelten Baumarkts errichtet wurde, mit einer Fußgängerampel zu ergänzen.

Im Zuge der Eröffnung der neuen Jugendfreizeitstätte s`Fredl an der Bodenseestraße bittet der BA 22 um die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs mit Signalisierung westlich an der bereits bestehenden Ampelanlage an der Bodenseestraße.

Begründung:

Im Sommer 2024 wird das neue Gebäude der Jugendfreizeitstätte s`Fredl eröffnet. Bisher war die Containeranlage des s`Fredl am Überlinger Weg situiert. Nun liegt der Eingang direkt an der Bodenseestraße, eine Überquerung dieser stark befahrenen Straße kann gefahrlos nur mittels einer Ampel erfolgen. Die nächstgelegene Überquerung mit Fußgängerampel ist östlich der Kreuzung Bodenseestraße/Am Gleisdreieck und zu weit weg.

Um einen direkten Zugang zur Jugendfreizeitstätte und zur sogenannten dahinterliegenden Parkmeile anzubieten, ist ein weiterer Fußgängerüberweg sinnvoll, siehe auch angehängte Fotos.



Blick Richtung Westen
Quelle: Google maps



Blick Richtung Baumarkt, Süden
Quelle: DM